## Synthèse de stage à « Frontware International »

Pour valider mon DUT informatique, je devais effectuer un stage de 10 semaines en entreprise. Je recherchais une entreprise à l'étranger, afin de pratiquer une langue étrangère et de découvrir une vie différente de celle que l'on a en France. C'est donc dans ce contexte que je suis parti pour Bangkok, dans l'entreprise « Frontware International ».

Un accueil chaleureux, une mise en confiance rapide, une équipe d'informaticiens très ouverts, l'intégration dans l'entreprise a été immédiate, je me suis même lié d'amitié avec quelques membres de l'équipe. Les Thaïlandais sont vraiment des gens sympathiques et il est difficile de se sentir isolé ou abandonné dans l'entreprise. La barrière de la langue ne pose pas de problèmes du moment que l'on a un minimum de bagages en anglais.

L'entreprise est aussi un excellent lieu d'apprentissage, avec bon nombre de connaissances à trouver. Tous les projets réalisés m'ont apporté beaucoup de notions essentielles pour mon avenir professionnel. La présence d'informaticiens qualifiés, toujours prêt à répondre à la moindre interrogation, permet un encadrement souple.

L'environnement est très intéressant. Pour les curieux, il y a plein de choses à faire et à découvrir en Thaïlande. Des temples bouddhistes de Bangkok, aux plages de sables blancs de l'île de Samet, en passant par les bars de « Khao San Road » vous ne serez pas déçu de l'aventure. Pour les amateurs de saveurs culinaires, la Thaïlande propose de nombreux plats très différents de ceux que l'on trouve en France.

En résumé, un stage à « Frontware International » est une formidable expérience que je recommande vivement à toute personne avide de découvertes et qui ne craint pas le changement.

Pour tout type de question, je reste à votre disposition par mail.

choquet.antoine@gmail.com